



Top-Fondsmanager ermöglichten Einblicke

*Vermögensberater Aumüller und Wegner
rufen Haßfurter Investmenttage ins Leben*

HASSFURT (CR) In der Haßfurter Stadthalle fanden am Wochenende die ersten Investmenttage statt. Bürgermeister Rudi Eck freute sich, am Kirchweihwochenende offiziell die Investmentmesse eröffnen zu dürfen. Die beiden Vermögensberater Edmund Aumüller und Edgar Wegner präsentierten bereits am Freitagabend mit Hans Willi Brand einen der erfolgreichsten Dachfondsmanager. Die zahlreichen Kunden und Gäste, die sich trotz der Finanzkrise auf den Weg in die Haßfurter Stadthalle machten, wurden fachkompetent in die Investmentphilosophie von Hans Willi Brand und seines Kollegen Carsten Salzig eingeführt.

Dabei wurden Themen wie klassische Vermögensverwaltung und Investmentkonzepte zum Kapitalerhalt in Krisenzeiten von den beiden Spezialisten anschaulich dem Publikum nahe gebracht. Die aufkommenden Fragen aus dem Publikum verstanden beide Manager am Anschluss zufriedenstellend zu beantworten. Bei verschiedenartigen Fachvorträgen, die von den teilnehmenden Gesellschaften der 1. Haßfurter Investmentmesse im Laufe des Samstags angeboten wurden, konnten sich die zahlreichen Besucher über die Geheimnisse der Investmentmöglichkeiten ausführlich beraten lassen.

Im Rahmen der Ersten Haßfurter Investmentmesse freuten sich die beiden Vermögensberater Edgar Wegner (links) und Edmund Aumüller (rechts), mit Hans Willi Brand (2. von links) und Carsten Salzig zwei der erfolgreichsten Dachfondsmanager in der Haßfurter Stadthalle präsentieren zu können.

FOTO REUTHER